

138

Indianapolis den 10 May 1931

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Es waren keine Kranke in diesen Monat.

Bericht des Schatzmeisters des Finanz Sect. und der Trusties wurde verlesen und angenommen zu protokolieren Der Bericht des Schatzmeisters und Finanz Sect. lauteten wie folgt.

Ganze Ausgabe 1 Nov/30 – 1 May/31	716.70
„ Einnahme „ „	<u>488.80</u>
Ergibe einen Defeziet von	227.90
Kaßenbestand am 1 Nov/30	15956.62
Hiervon Defeziet von	227.90
Ergibt Kaßenbestand am 1 Mai/31	15728.72

Bericht der Trusties am 1 Mai 1931

In Händen der Trusties 1 Mai/30	15563.20
Einnahme von Zinsen in Jahre	<u>742.10</u>
Macht zusammen am 1 Mai/31	16305.30
Anleihen auf first Mortgage	15600.00
Indiana Trust Box	<u>105.30</u>
Macht in ganzen im 1 Mai/31	15705.30

Als Bücher Commitee wurden ernannt W. Wendel H. Tempelmeyer F. Tegeder Sämtliche Beamten wurden wieder erwählt H. Walters als Trustie auf 3 Jahre Eine Rechnung von 13.50 für Quitungsbucher wurde erlaubt. Heir auf folgte Zahlung der Beiträge

Einnahme	60.00
Ausgabe	36.00

Carl Brandt Sect.

138

Indianapolis 10 May 1931

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. There were no sick in this month.

Reports of the treasurer, finance sct., and the trustees were read and accepted in order to log them The report of the treasurer and finance sect. ran as follows.

Total disbursments 1 Nov/30 – 1 May/31	716.70
„ Income „ „	<u>488.80</u>
Giving a deficit of	227.90
Account balance on 1 Nov/30	15956.62
Deficit of	227.90
Accoutn balance on 1 May/31	15728.72

Report of the trustees on 1 May 1931

On hand on 1 May/30	15563.20
Income from interest during the year	<u>742.10</u>
In total on 1 May/31	16305.30
Composed of first Mortgage	15600.00
Indiana Trust Box	<u>105.30</u>
In total on 1 May/31	15705.30

Named to the book committee were W. Wendel H. Tempelmeyer F. Tegeder The same officers were again elected H. Walters as trustee for 3 years A bill of 13.50 for receipt books was allowed. Hereafter came payment of dues

Income	60.00
Disbursements	36.00

Carl Brandt Sect.